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ATA DA 6ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE 

INSTRUMENTOS DE GESTÃO DO COMITÊ DE BACIA 

HIDROGRÁFICA DO ALTO IVAÍ, INSTITUÍDO PELO 

DECRETO ESTADUAL Nº 8.859/2013.

Ao vigésimo-primeiro dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas, 1 

por meio de plataforma de videoconferência Zoom, iniciou-se a 6ª Reunião do CTINS do 2 

Comitê de Bacia Hidrográfica do Alto Ivaí, diante da presença de: MAURÍCIO CAMARGO 3 

FILHO, da UNICENTRO; NEURI JOSÉ DAL MOLIN, do IAT de Campo Mourão, ANTÔNIO 4 

DI RIENZO, da PARANTEX, MARILDO OLIVEIRA, da Patrulha Ambiental do Rio Ivaí, 5 

ALDELI PRATES FERREIRA, da Prefeitura de Prudentópolis, NICOLÁS LOPARDO, da 6 

SANEPAR, TIAGO MARTINS BACOVIS e CAMILA MARIN STINGHEN, do setor de 7 

Outorga do IAT, ALDELI PRATES FERREIRA, da Prefeitura de Prudentópolis, e VICTOR 8 

GREGÓRIO, da Secretaria Executiva do Comitê. Antes da abertura, o senhor Maurício 9 

passa alguns informes para o bom aproveitamento da reunião e informa que a MARISTELA 10 

justificou ausência na reunião porque estava em período de férias 1. ABERTURA: O 11 

Senhor Mauricio declara aberta a reunião e faz a leitura da pauta, sendo ela: 1. Abertura; 12 

2. Revisitar o caso de enquadramento para o Rio Biguaçu caso necessário; 3. 13 

Elaboração do Termo de Referência do Plano de Bacia; 4. Assuntos Gerais; 5. 14 

Encerramento. O Senhor Mauricio passa a palavra para o senhor Nicolás para ele fazer 15 

suas considerações acerca do enquadramento do Ribeirão Biguaçu e Barra Nova. O senhor 16 

Nicolás questionou se os demais integrantes da CTINS conseguiram analisar o documento 17 

que ele havia enviado e se já poderiam elaborar uma proposta de deliberação para o Comitê 18 

ou se os demais necessitariam de mais tempo para analisar o documento. O mapa com a 19 

proposta de enquadramento feita pelo Nicolás foi compartilhado em tela e os demais 20 

representantes puderam sanar dúvidas. O senhor Maurício destacou que seria importante 21 

estabelecer um prazo para o enquadramento mudar de classe 4 para classe 3, sugeriu o 22 

prazo de 10 anos para tal. A senhora Camila informou que existe a Resolução nº 101 23 

CERH/PR de 19 de julho de 2017, que estipula esse horizonte para melhoria do 24 

enquadramento para o ano de 2040 e sugeriu utilizar essa meta, os demais concordaram 25 

com a sugestão. Os representantes discutiram como seria externada para o Comitê a 26 

decisão da Câmara Técnica, ficou acordado em elaborar um parecer para embasar a 27 

proposta de deliberação a ser enviada para o pleno do Comitê. O senhor Nicolás se 28 

prontificou para elaborar o parecer e enviá-lo para apreciação dos outros representantes 29 

da CTINS. Prosseguiu-se para o próximo item da pauta, a elaboração do Termo de 30 

Referência para contratação do Plano de Bacia. O Professor Maurício sugeriu criar um 31 

arquivo em que todos os representantes pudessem fazer suas contribuições e pudessem 32 

rastreá-las quem fez cada alteração, dessa forma conseguem trabalhar no documento em 33 

horário compatível com sua rotina e com a devida atenção, sendo reservado o espaço de 34 

tempo das reuniões para apenas discutir as sugestões e definir o texto final. Os demais 35 
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concordaram com a sugestão e o senhor Victor se propôs para criar um arquivo 36 

compartilhado entre os representantes. 37 

 38 

Maurício Camargo 39 

Coordenador da Câmara Técnica de Instrumentos de Gestão - CTINS 40 


